

## 秋の全国交通安全運動が実施されました！

9月21日から30日までの期間中、さまざまな行事が行われました。



交通事故0を目指して!!  
**交通安全街頭  
キャンペーン実施**

秋の交通安全運動初日の、9月21日午前7時30分から、国道4号線石橋駅前交差点で交通安全街頭キャンペーンが実施されました。

当日は、市長・下野警察署長並びに交通安全団体関係者約三十人が参加しました。

キャンペーンでは、ドライバ―や登校中の高校生に広報物品を配付し、交通安全を呼びかけました。

### 交通安全自転車競技大会を開催

秋の交通安全運動の一環として、下野地区交通安全自転車競技大会(主催下野警察署・下野地区交通安全協会)が、国分寺聖武館で9月28日に開催されました。

下野警察署管内市町から選抜された選手達が、自転車の正しい乗り方を競い合いました。下野市からは約30名の選手が参加し次の方が見事入賞しました。

(敬称略)

70歳以上の部

- ・優勝 小室 正 (薬師寺)
- ・準優勝 野口 豊治 (駅 東)

70歳未満の部

- ・優勝 大島けい子 (石 橋)
- ・第3位 松沼 里子 (国分寺)



左から松沼さん、野口さん、小室さん、大島さん

### 車の点検の知識を学ぼう マイカー点検教室実施

秋の交通安全運動の一環として下野地区交通安全協会女性部会下野支部ではマイカー点検教室を実施しました。

この日は、国分寺公民館研修室で下野警察署員の交通安全講話を聞き、交通事故の怖さや交通安全に対する認識を新たにした後で、市内の自動車整備関係者6社の協力をいただき、駐車場に自動車6台を配置し、日常点検15項目チェックポイントとして自分でできる自動車の外回りや運転席、さらにボンネットを開けての点検等の説明を受け、自動車の日常の点検についての知識を習得しました。

